## Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières mc8.60@free.fr | www.mc860.fr





17 mars: 10 motos, 14 personnes pour notre 1ère sortie de l'année. Direction Novion-Porcien afin de visiter le musée de la guerre et de la paix. Départ sous la pluie qui nous accompagnera toute la matinée, clairsemée de temps en temps de rayons de soleil. Le musée est consacré à l'histoire des trois grands conflits: la visite est superbe et riche en costumes, matériel militaire, affiches d'époque etc. Retour sur Châlons sans la pluie, mais par des petites routes "boueuses".

28 avril : 7 motos, 9 personnes pour notre 2ème sortie. Direction Margival dans l'Aisne pour visiter le Ravin du Loup 2, le grand QG d'Hitler. Le Wolfsschlucht II ou W2 est un ensemble de bunkers allemands de la Seconde Guerre mondiale situé à Margival, à une dizaine de kilomètres au nord-est de Soissons. C'est l'un des vingt quartiers généraux du Führer, qu'Adolf Hitler a fait construire à travers l'Allemagne et l'Europe occupée. Départ à 8h par un temps incertain et froid, la pluie s'est invitée en fin de matinée et ne nous a pas quittés de la journée avec quelques petites éclaircies. Parcours fait de petites routes voire très petites, voire des chemins caillouteux, boueux etc. Retour sur Châlons vers 21h sous la pluie par de petites routes toujours "boueuses".



Du 16 au 21 mai, 9 motos, 9 pilotes se sont retrouvés pour la 3ème année consécutive afin de se rendre à Horice en république Tchèque pour assister à fameuse course de la Gustava Havla, les 300 virages d'Horice. Départ à 5h, arrivée en république Tchèque à Loket vers 17h. Jolie maison incrustée dans la montagne, balade dans la ville, diner, grosse rigolade et Pivo (bière). Bien fatigué, tout le monde est parti se coucher. Le lendemain, traversée du pays par de jolies petites routes, balade en Pologne et arrêt photos à côté d'une immense carrière de lignite. Arrivée en fin d'après-midi dans notre camping, très beaux et confortables petits chalets. Le samedi et le dimanche furent dédiés uniquement aux diverses courses de toutes cylindrées, plus impressionnantes les unes que les autres avec les passages en ville au ras des maisons. Les passages en forêt étaient eux aussi fantastiques, plusieurs arrêts de courses ont eu lieu suite à des chutes inévitables. Nous en avons pris plein les yeux. Traversée du pays et arrêt dans la montagne dans un hôtel bien confortable, pour certains.... Détente piscine et jacuzzi, le lendemain, retour vers notre pays natal très pénible avec un déluge d'averses durant toute la traversée de l'Allemagne.